



El Hospital de Maullín cuenta con nueva Sala de Rehabilitación

● Como parte del proyecto de mejoramiento del Hospital de Maullín que impulsa el Servicio de Salud del Reloncaví, fue inaugurada la Sala de Rehabilitación, con una inversión de \$196 millones en infraestructura y \$91 millones en equipos y equipamiento.

El nuevo espacio considera un box Sala IRA y ERA, uno multipropósito, gimnasio de rehabilitación y sala de actividades vida diaria, para prestaciones de kinesiología, terapia ocupacional y fonoaudiología.

Para acceder a las prestaciones se debe solicitar hora en el SOME del establecimiento (65 2 326658). 